

国民目線で

与党の責任

伊東 良孝氏(自民)



選挙史上まれに見る激戦を制し必勝たるまに目入れをする伊東氏

「見事初当選を飾りました。率直に今の感想を。」

伊東 本当にうれしい。絶対に見事初当選を飾りました。率直に今の感想を。」

選挙戦を戦い抜いての感想を聞かせてください。

伊東 思えば昨年10月6日の市長退任以来10カ月半、鉦根管内各地に後援会を作っていた。選挙戦中に道内選挙

いたなき、農家や浜の一軒一日米間のFTA(自由貿易協業など、地域の景気回復に全力を挙げたい。

明日の北海道のため、鉦根の将来のために頑張りたい。自分が永田町に陳情に行く場でしたが、これからは自分が解決する本人として永田に乗り込んでいきたい。きんと自らの意見を訴えること相手も分かってくれる。国民の目線に立つて、痛みのわかる政治のため、地方の回復のため叱正を受けながら一生懸命に頑張ります。

地域のために恩返し

区で7区だけは小選挙区で勝つという声を聞いたときに、意地を通じたいと思つた。勝利に感謝したい。

軒を回ること、地域とのつながりを深めることができ

た。政権交代を突きつける相手に対して、こちらは正々堂々と地域の(克服すべき)課題を訴え、政策を

定)の締結は絶対に許しませ

さんのお役に立ちたい。自民党は歴史的な惨敗で終わりました。今後の政治信念について聞かせてください。

衆院選当選

鉦根2氏に聞く

(関連記事2、3、4、5、8、9、10、17面)

と。4年間の結果かなと

思っているし、追い風に乘れなかったことは残念ではあ

り組みたい。民主党が大躍進した。仲野 与党としての責任、

約)で示したことを、4年間の中でじっくり取

仲野 これまで訴えてきた年金や後期高齢者医療制度、母子加算廃止といった社会保障制度に対して、皆さ

感謝したい。今度は鳩山政権を支える一人として頑張っていきたいので、また支えていただければ。道内で唯一、民主党が小選挙区で勝てなかったが。

年金や母子加算解決

るけれど、新党大地の鈴木宗男先生をはじめ、多くの皆様にお世話になり、大変感謝している。しかし比例で復活できたので、今度は与党の議員として、皆様からいただいた意見やマニフェスト(政権公

重みをしっかり受け止めた。そして9万人余りの方々の思いを大事にし、期待に応えたい。

自身は敗因については、仲野 やつぱり、相手の伊東さんはものすごく強い方

だ。自民党の牙城というか、壁が厚かったなど実感した。追い風は感じたか。

仲野 前回は、あの逆風の中で勝ったが、今回は追い風があるのに勝てなかった。風土、地域性、古くから自



比例で復活当選し、花束を受け取った仲野氏

仲野 博子氏(民主)

「今回の結果について。仲野 わたしの不徳の致す

意見やマニフェスト(政権公

東さんはものすごく強い方

日間の選挙戦だった。心から

風土、地域性、古くから自

民

最終盤で劇的な逆転 伊東氏

伊東良孝氏の合同選対本部には早くから山本壽福総本 敏光本部長代行(連合後援)の報道に耳を傾けたが、早(釧路市北大通、旧KOM) 部長、栗林延次本部長、横地 会長)ら役員が陣取り、テレビから道内、全国各地での民



勝利を確信し、山本総本部長と握手する伊東氏。中央は栗林本部長



70歳を超えて万歳する仲野陣営の(左)

喜びの
選挙事務所

主党の優勢が相次ぎ伝えられ、続いて道内小選挙区で劇的な逆転。比例代表それぞれに驚きの声が上がった。残り3議席のうち12区に小選挙区でも当選確実。選対本部は勝利の喜びで爆発した。

さらに開票前に道内小選挙区で11区の中川昭一氏も落選した。伊東氏は「二次産業を守る、区で民主党が9議席を確実にかけたが、午後9時30分すぎ医療・福祉を再構築するなどし、選対本部は一気に静まり返った。30日午後8時20分に選、自民党は伊東氏を残すだけ。伊東氏が選対本部に姿を見せ、テレビの報道にあげんとその後、開票は接戦が続く。同時に、党改革に意欲を示した表情で見つめながら「こじりこじりとした緊張感が選対本部を長く包んだが、最終盤は何でもありだ」と声を漏らした。

「政権交代で役割」 新党大地 鈴木代表

「政権交代で役割」

新党大地 鈴木代表

「民主党との選挙協力で政 選挙事務所では1議席確保の喜びを表現しながらも、2議席目には八代英太先生を国 あとすこじりとした緊張感が選対本部を長く包んだが、最終盤は、札幌市中央区の選 の開票速報を見守った。民主 拍手がわき起こった。



自身の当選確実を決めインタビューに答える鈴木宗男代表